



N^o 144

Le 11 juillet 1988

LE CANADA ET LA THAÏLANDE SIGNENT UN ACCORD DE COOPÉRATION ÉCONOMIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le ministre des Affaires étrangères de la Thaïlande M. Siddhi Savetsila, ont signé aujourd'hui à Bangkok un accord de coopération économique entre le Canada et la Thaïlande, dans le but d'intensifier les relations économiques bilatérales, grâce à l'accroissement du commerce et de l'investissement.

M. Clark, actuellement en visite officielle en Thaïlande, a exprimé sa satisfaction face à l'intensification remarquable, ces dernières années, des relations commerciales entre le Canada et la Thaïlande. "Le Canada, a-t-il déclaré, considère la Thaïlande comme l'un de ses principaux partenaires économiques en Asie du Sud-Est et le secteur privé canadien se rend de plus en plus compte des immenses possibilités d'accroître le commerce bilatéral et les investissements. Je suis particulièrement heureux de constater qu'en vertu de cet accord, le monde des affaires devient un partenaire à part entière dans les efforts que nous faisons afin de consolider et d'intensifier les relations économiques entre nos deux pays."

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures